

L'Unifab se réjouit de la saisie de 2000 produits de contrefaçon aux puces de Saint-Ouen !

L'Union des Fabricants (Unifab), association française de lutte anti-contrefaçon pour la protection et la promotion du droit de la propriété intellectuelle, **et son président Christian Peugeot** tiennent à féliciter la police ainsi que la douane pour leur collaboration, fructueuse qui a conduit à la saisie de 2000 articles contrefaisants, issus de divers secteurs d'activité (sport, luxe...), aux puces de Saint-Ouen, lundi dernier.

Cette action, s'inscrit dans la droite ligne des travaux menés par l'Unifab, depuis de longs mois, en corrélation avec les pouvoirs publics et la mairie du 18ème arrondissement de Paris. L'objectif premier de cette manœuvre est l'assainissement total cette zone particulièrement touchée par la revente de produits de contrefaçon.

Le résultat de cette opération, effectuée de concert par les forces de l'ordre de Paris Nord et les agents opérationnels, permet de mettre un coup de frein à l'alimentation et le financement des réseaux du crime organisé, notamment du terrorisme, **qui prospère sur les revenus de la vente de faux produits**

"Une mobilisation commune et générale est nécessaire pour endiguer ce fléau et y mettre un terme. Cette opération révèle qu'il est important voire essentiel de mener des actions coopératives pour obtenir des résultats probants" déclare Christian Peugeot président de l'Unifab.

Contact presse : Régis Messali – 01 56 26 14 07 – 06 16 89 00 81 – rmessali@unifab.com